

El pasado mes de diciembre de 2021 se publicó en Diario de Sevilla una interesante entrevista con el Académico correspondiente en Sevilla don Juan Cartaya y Baños, titulada *Todas las familias nobles de Sevilla tenían sangre judía*

Esta entrevista, firmada por el periodista Luis Sánchez-Moliní, se realizó con motivo de la publicación por Cartaya de una biografía del historiador barroco Ortiz de Zúñiga, y en ella se recorren diversos aspectos de la vida en el siglo de Oro, con especial atención al papel de la nobleza y de las oligarquías en la ciudad de Sevilla.

[Leer entrevista en \*Diario de Sevilla\*](#)